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総合政策委員会 

 

自由民主党 島 崎 豊 （２０分） 
 
１ 新たな観光資源の開発と既存の施設の運用について 
  新たな観光資源の開発について 

 
  観光アドバイザーの活用について 
 
  新たな大型企画について 
 
  今後のスケジュールについて 
 
  大宮盆栽美術館の運用について 

 
２ スポーツを活用した観光客誘致について 
  女子サッカーを利用した観光客誘致について 
 
  自転車レース等、新しいイベントとそのＰＲについて 

 
３ 本庁舎移転について 
   「さいたま市本庁舎整備審議会」の設置に向けて、どのような検討が 

されてきたのか 
 
   審議会の今後の開催予定は 
 
 

 民主党 浜 口 健 司 （１０分） 
 
１ 埼玉県の「ハローワーク特区」活用について 
  ハローワーク浦和（サテライト武蔵浦和）での市の役割について 

 
  ハローワーク浦和とハローワーク浦和（サテライト）の業務の差異につ

いて 
 
２ ＡＥＤの普及促進について 
  市内ＡＥＤの数と、人口比に対する政令市比較 
 
  ＡＥＤの普及に対する促進施策について 
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総合政策委員会 

 

民主党 三 神 尊 志 （１０分） 
 
１ さいたま市ＰＲキャラクター「つなが竜ヌゥ」のゆるキャラ（Ｒ）グラン

プリ 2012 への参戦について 
  参戦の意義について 

 
  目標順位について 
 
  １位を狙うにあたり、実施し得るＰＲ活動について 

 
 

公明党 神 坂 達 成 （１５分） 
 
１ 就職ミスマッチ解消について 
  フェイスブックを活用したマッチング事業について 

 
２ 職員人事について 
  市職員の市内在住率の向上策について 

 
３ 防災対策について 
   避難場所ごとの防災訓練における課題と対策について 
 
 

公明党 高 橋 勝 頼 （１５分） 
 
１ 改定地域防災計画について 
  医療救護体制について 
 
  交通対策について 
 
  住宅の確保について 
 
  応急給水について 
 
  災害対策業務の委託について 
 
  市役所、区役所の防災拠点機能の強化について 
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総合政策委員会 

 

 
  公共用地、国有財産の把握について 
 
  災害備蓄について 
 
  災害廃棄物処理マニュアル、処理計画について 
 
 
 改革フォーラム 添 野 ふ み 子 （１０分） 

 
１ 職員の能力を生かすために 
  人事評価制度の現状と課題について 

 
  多面評価制度の導入について 
 
  複線型人事の導入について 
 
  ジョブローテーションの効果について 

 
２ 職員のモチベーションを高めるために 
  人材育成、研修の充実について 
 
  職場環境の充実について 
 
 

日本共産党 神 田 義 行 （１０分） 
 
１ さいたま市の経済対策について 
  さいたま市の融資件数、融資額の現状（直近のデータ）及び国、市の融 
資制度の充実等について 

 
  市内中小企業の実態調査と支援策の具体化及び中小企業センターと中小 
企業振興条例（仮称）の制定について 

 
２ 延滞税の減免制度について 
  市税等の延滞税の減免制度の具体化について 
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文教委員会 

 

自由民主党 井 上 洋 平 （２０分） 
 
１ 通学路の安全対策の検討・実施状況について 
  埼玉県との共同歩調はどうなっているのか 

 
  最新の通学路の整備に関する要望の取りまとめはどうなっているのか 
 
 

自由民主党 帆 足 和 之 （２０分） 
 
１ 学校施設（建物以外）の整備と管理について 
  年度整備計画について 

 
  維持管理について 
 
  学校体育設備について 
 
  学校飼育動物（動物介在教育）について 

 
２ 児童生徒の健康管理について 
  紫外線対策について 

 
  熱中症対策について 

 
３ 児童生徒数の推移と増減への対応について 
   全市及び区ごとの児童生徒数の現状について 
 
   現状に対する認識と対応について 
 
   市内外への児童・生徒の移動状況について 
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文教委員会 

 

 
民主党 高 野 秀 樹 （１０分） 

 
１ 学校校舎・体育館の耐震化について 
  非構造部材の耐震化について 
① 現状 
 

  ② 今後の対策 
 
 

民主党 原 田 健 太 （１０分） 
 
１ 生徒の校内での逮捕事案について 
  現状について 

 
  分析とその後の対応について 

 
２ 全国学力テストについて 
  結果の分析について 
 
  さいたま市の児童・生徒のための活用について 

 
３ 臨時採用教員について 
    採用試験での経験の考慮について 

 

４ ＡＥＤ使用にちゅうちょしないために 
  小中学生への教育について 
 
  教職員に対して 

 
５ 被災地から転居した児童・生徒のために 
  現状について 

 
  課題について 
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文教委員会 

 

民主党 西 山 幸 代 （１０分） 
 
１ 学校生活について 
  児童生徒にとっての学校について 

 
  いじめについて 
 
  学校と児童生徒の関わりについて 

 
２ 放射能に関する教育について 
  学習の目的について 

 
  副読本について 
 
 

公明党 松 下 壮 一 （１０分） 
 
１ いじめについて 
  いじめの把握について 

 
  いじめへの対応について 

 
２ 消費者教育について 
  学校における消費者教育の推進について 
 
 

日本共産党 山 崎 章 （１０分） 
 
１ 小中学校の全学年における 35 人学級の実施について 
 
２ 特別教室のクーラー設置について 
 
３ 学校給食費の補助について 
 
４ 市内中学校の必修科目の選択状況と柔道の指導者育成について 
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市民生活委員会 

 

自由民主党 福 島 正 道 （４０分） 
 
１ 文化芸術都市の創造について 
   文化芸術都市創造条例制定後の進展について 
 
２ 文化事業の充実について 
   劇場、音楽堂等の活性化に関する法律（劇場法）の施行による地方都市 

の文化施設（劇場）等の充実について 
 
   特に専門職的人員の育成について 
 
 

民主党 武 田 和 浩 （１０分） 
 
１ 救急安心カードの新規作製について 
  外出時に使える安心カードの導入に関して 

 
２ 拡声機の使用規制の周知について 
  拡声機の使用規制については、周知度が低いため、市報・その他での周 

知に関して 
 
 

民主党 小 柳 嘉 文 （２０分） 
 
１ 女子サッカーの振興について 
  Ｕ－２０女子ワールドカップサッカー大会への取り組みについて 
 
  今後の女子サッカーの振興、駒場の聖地化へ向けて 

 
２ くらし応援室の業務推進について 
  業務活動の実態について 

 
  さらなる業務の推進に向けて 
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市民生活委員会 

 

３ 一般廃棄物に混入した医療廃棄物の問題について 
  本来のルールと現状の確認 
 
  今後の対応策について 

 
 

公明党 吉 田 一 志 （２０分） 
 
１ 区民と行政の協働によるまちづくりについて 
  区まちづくり推進事業の現状について 
 
  区民会議の在り方について 

 
   （仮称）地域からのまちづくり区マッチングファンド創設について 
 
２ 大規模災害に備えた消防力の強化について 
  簡易水道消火装置の普及促進について 

 
  消防バイクの配備について 
 
  消防団施設の整備について 

 

３ 古紙・古繊維の売り払いについて 
  古紙・古繊維の売り払いの現状について 
 
  公共施設における古紙の処分量・処分方法について 

 
 

改革フォーラム 村 松 順 子 （１０分）
 
１ 公共施設音楽室等の湿度対策について 
  楽器にとって高い湿度の部屋は本来の音がでず調整がむずかしい。コム 
ナーレ、サウスピアなど附属設備としてそなえつけの楽器もあり、湿度に 
対し、どのような対策をとられているか。苦情は？ 
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市民生活委員会 

 

改革フォーラム 冨 田 か お り （１０分）
 
１ 区境分断されている神明地区について 
  平成 23 年９月 22 日付要望書に関する市側の対応について 
① 南区神明在住の市民、関連４自治会の意向を調査したのか（していな

いのなら、その理由） 
 
② 要望書提出者への回答はしたのか 

 
③ 同一行政区に統合するために解決すべき課題は 

 
 

日本共産党 加 川 義 光 （１０分） 
 
１ 放射能汚染対策と自然エネルギー問題 
 
２ 神明地区の区境問題について 
  市の取り組み状況と見解など 

 
３ 緑消防署を含む複合施設建設について 
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保健福祉委員会 

 

自由民主党 霜 田 紀 子 （２０分） 
 
１ 地域福祉について 
  さいたま市地域福祉活動計画に対する認識と社会福祉協議会との連携・

協働について 
 
  地域福祉活動計画と地域福祉行動計画について 
 
  地域福祉計画と地域福祉行動計画について事業の実践例と地域福祉行動

計画の機能について 
 
  さいたま市地域健康福祉連絡会、さいたま市地域福祉推進委員会、地区

地域福祉推進委員会の機能と現状について 
 

２ 妊婦・乳幼児健診について 
  妊婦健康診査の現状について課題と対策 
 
  不育症の相談体制と現状について 

 
  乳幼児健診について状況と課題について 
 
  ３歳児健診について状況と課題について 
 
 

民主党 小 川 寿 士 （２０分） 
 
１ 墓地行政について 
  お墓に対する市民の不安や心配ごとについて 
 
  公営墓地に対する市民ニーズ 
 
  さいたま市における墓地の現状（墓地需要数の推計も含む）と整備状況 
について 

 
  都立小平霊園に完成した「樹林型合葬埋蔵施設」について 
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保健福祉委員会 

 

  さいたま市墓地及び納骨堂規則第 20 条について、消費者契約法との関 
 係 
 

２ さいたま市がん対策（新・がん対策推進基本計画を踏まえて） 
  地域の医療・介護サービス提供体制の構築の必要性について、その現状 
と課題 

 
  「拠点病院は、在宅医療・介護サービスを受ける体制を実現するよう努 
める」（基本計画）としているが、さいたま市立病院における「訪問診療・ 
訪問看護チーム」を組織することを望む市民意見に対する見解如何 

 
３ たばこ対策（受動喫煙防止対策） 
  本市における受動喫煙の機会を有する者の割合 
 
  受動喫煙防止対策の強化を望む市民の声に対する認識 
 
  受動喫煙をゼロにするためには、必要な対策について 
 
  分煙設備の整備資金の融資、助成制度の創設について 

 
   分煙喫煙防止条例制定の検討について 
 
４ 病児・病後児保育について 
  未設置区、設置区それぞれの利用実績について 
 
  全区への設置の必要性について 
 
  未設置区の今後の整備計画 
 
 

公明党 井 上 伸 一 （１０分） 
 
１ がん検診について 
  子宮がん細胞診とＨＰＶ検査の併用検査の動向 
 
  胃がんＡＢＣ検診の導入について 
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保健福祉委員会 

 

２ 動物愛護行政について 
  動物愛護管理法改正に伴う本市の対応について 
 
  動物愛護推進委員の活動、県との連携について 
 
  保護収容動物の返却、譲渡状況について 
 
  マイクロチップの導入状況、促進策について 
 
 

公明党 武 山 広 道 （１０分） 
 
１ 発達障がい児者の支援体制について 
  発達障がい児の早期発見における５歳児検診の必要性について 
 
  発達障がい児者の相談支援体制の在り方について 
 
 
 改革フォーラム 傳 田 ひ ろ み （１０分）

 
１ （仮称）おおみや三橋霊園について 
  ６月定例会以降の進捗状況について 
 
  条例改正以降の市の対応について 
 
  審査会の在り方について 

  
  今後の地域住民に対する対応について 
 

２ 動物行政について 
  災害時動物対策について 
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保健福祉委員会 

 

日本共産党 戸 島 義 子 （１０分） 
 
１ 国保制度について 
  窓口負担の減免等について 
 
  国保法改定等について 

２ 保育園について 
  耐震化について 
 
  給食について 
 
  病児保育について 
 
 

日本共産党 久 保 美 樹 （１０分） 
 
１ 障害者の社会参加について 
  公共交通機関の運賃割引について 
 ① ノーマライゼーション条例を持つ本市の立場について 
 
  福祉タクシーについて 
 ① 精神障害者が対象外なことについて 
 
 ② 重度障害者の実態について 
 

２ 地域活動支援センターについて 
  心身障害者デイケア作業所について 
 
  精神障害者小規模作業所からの移行について 
 ① 家賃補助額について 

 
３ 放射能汚染から子どもを守るために 
   保育園の給食の放射性物質検査について 
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保健福祉委員会 

 

無所属 吉 田 一 郎 （１０分） 
 
１ 生活保護について 

 
２ 高齢者施策について 
 
３ 被曝２世の健康診断について 

 
４ 大宮総合病院の移転について 
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まちづくり委員会 

 

自由民主党 中 島 隆 一 （２０分） 
 
１ 自転車専用レーンの設置について 
  さいたま市内の整備状況について 
 
  さいたま市内においても実施を予定している箇所について 
 
  「さいたま市」が自転車専用レーンを設置する際の条件について 
 

２ 残地の処理について 
  「モデル地区」を選定することについて 
 
  サンプル的に事業を行うことについて 
 

３ 街路樹の管理について 
   平成 23 年度の街路樹管理に関する事業費について 
 
   街路樹の植樹後の管理体制と管理スケジュールについて 
 
４ グラウンドゴルフ場の整備について 
   認定コース設置について 
 
 

自由民主党 青 羽 健 仁 （２０分） 
 
１ 市内各駅のバリアフリー化とＪＲとの関係 
  南浦和駅 
 
  大宮駅 
 
  浦和駅 
 

２ 高度地区指定前の行政対応について 
  マンション紛争 
 
  住民への啓発 
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まちづくり委員会 

 

３ 技術職職員の人事配置について 
   行政需要と職員数 
 
   人事配置の基本的な考え方 
 
   アウトソーシングの考え方 

 
 

民主党 伊 藤 仕 （２０分） 
 
１ 水道局の発注について 
  経過について 
 
  現状について 
 
  仕組みについて 
 

２ 宮原駅前改修について 
  課題について 
 

３ 北区中島用水路改修について 
   現状について 
 
４ 横断歩道の新設について 
   新設するにあたっての順序等 

 
 

民主党 高 柳 俊 哉 （１０分） 
 
１ さいたま市のマンション政策について 
  高度地区の設置について 

 
  マンション居住者に向けて 
① 市のマンションの現状 
 
② 実態調査について 
③ 市からの情報提供等について 
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まちづくり委員会 

 

 
④ 専門セクションの設置に向けて 

 
２ 水道事業の国際展開に向けて 
  10 月のセミナー開催に期待すること 
 
  国境を超えた都市間連携、官民連携の意義 
 
  国際協力の人材育成をどう図っていくのか 

 
３ 駅のバリアフリー化に向けて 

 
 

公明党 谷 中 信 人 （２０分） 
 
１ 市民ニーズに応えた住環境の整備について 
  市営住宅の現状と課題について 
 
  マイホーム借上げ制度の現状と課題について 
 
  住宅借上げ制度の推進による空き家対策の充実について 
 
  民間アパート借上げ等、市民ニーズに応えられる総合的な住宅施策の検 
討について 

 
２ 市内主要道路の慢性渋滞解消策について 
  右折レーンの効果的な設置・運用について 
 
  「時差式信号」設置等、県との協働による渋滞解消に向けての手法研究 
について 
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まちづくり委員会 

 

 
 日本共産党 守 谷 千 津 子 （２０分） 

 
１ 鉄道駅バリアフリー化と駅広場改修等について 
  南浦和駅について 
 
  武蔵浦和駅について 
 
  東大宮駅について 
 

２ 橋梁の改修工事について 
  一般管理橋梁、人道橋管理橋梁等について 
 

３ 内谷地域への公園建設について 
 
４ 産業道路等の改修について 

 
 

 

18


